

Colombia

# Petrolera colombiana **Ecopetrol** dice que el barril a US\$30 aún es rentable

Inscríbese en nuestros newsletters



Bayón explicó que actualmente la refinería ubicada en la localidad de Barrancabermeja (norte), la más grande del país, producía antes de la pandemia entre 220.000 y 230.000 barriles por día y durante la cuarentena nacional la producción bajó a 115.000, pero tras la reactivación de algunos sectores esta semana, subió a 140.000 barriles por día.

**"Más de un 90% de la producción de **Ecopetrol** es rentable a un precio de US\$30 por barril. Son buenas noticias porque el esfuerzo que se ha hecho durante muchos años permite que las producciones sean rentables", sostiene el presidente de la petrolera, Felipe Bayón.**

© 13 de Mayo de 2020, 17:06



**Bogotá.** El presidente de la petrolera colombiana **Ecopetrol**, Felipe Bayón, señaló que a pesar de que el precio internacional del **petróleo** promedia los US\$30, generado por la pandemia del nuevo coronavirus y que representa uno de los valores más bajos de la historia, ese precio es aún rentable para la compañía.

"Más de un 90% de la producción de **Ecopetrol** es rentable a un precio de US\$30 por barril. Son buenas noticias porque el esfuerzo que se ha hecho durante muchos años y que seguimos haciendo permite que las producciones sean rentables", expresó.

Recordó que ante la baja demanda de los derivados del **petróleo** en el mundo el precio del barril está bajando considerablemente, y agregó que si una petrolera no tiene cómo vender o almacenar su crudo, esas empresas "tendrán que empezar a cerrar producción".

Bayón explicó que actualmente la refinería ubicada en la localidad de Barrancabermeja (norte), la más grande del país, producía antes de la pandemia entre 220.000 y 230.000 barriles por día y durante la cuarentena nacional la producción bajó a 115.000, pero tras la reactivación de algunos sectores esta semana, subió a 140.000 barriles por día.

"Si normalmente se consumen 100 millones de barriles al día de **petróleo**, hoy se están consumiendo alrededor de 70, está sobrando **petróleo** y eso hace que los precios caigan", comentó.

"En reducción de inversiones llevamos US\$2.500 millones y logramos conseguir financiación por más de US\$3 millones. Estamos trabajando para que este plan de contingencia nos permita afrontar este segundo y tercer trimestre, que van a ser muy duros porque el precio ha seguido cayendo", agregó.

El Estado colombiano es propietario del 88,5% de la petrolera y la mayoría de sus ingresos provienen de esa compañía.

Autor:  
**Xinhua**

## Comentarios

0 Comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

### Secciones

Negocios y Industrias  
Economía y Mercados  
Análisis y Opinión  
Política y Sociedad  
Archivo

### Más sitios

Cluster Salud  
MBA  
Lifestyle  
AE Tecno

### Conferencias

AE Conferencias

### Suscriptores

Newsletter  
Atención Online

### Publicidad

Publicidad y Marketing

### Sobre nosotros

Quiénes Somos  
Nuestro Equipo  
Contáctenos